

Zivilschutzverband Krems: Neue Mitglieder vorgestellt

Bürgermeister Dr. Reinhard Resch bedankt sich für Engagement

Krems – Markus Weber, Leiter des Zivilschutzverbands für den Bezirk Krems, stellte sich mit neuen ehrenamtlich tätigen Mitgliedern zu einem offiziellen Empfang im Rathaus ein, wo ihnen Bürgermeister Dr. Reinhard Resch die Ernennungsdekrete überreichte. „Gerade in Zeiten der Krise zeigt sich, wie wichtig die Arbeit der Einsatzorganisationen für das Gemeinwohl ist“, betont der Stadtchef und bedankte sich für das große Engagement. Der Zivilschutz-Beauftragte der Stadt, Mag. Hannes Zimmermann, plant gemeinsam mit Weber neue Informationsveranstaltungen für Krems. Bürgerinnen und Bürger, die an der Mitarbeit im Zivilschutzverband interessiert sind, sind herzlich dazu eingeladen. Kontakt: noezsv@noezsv.at

Foto: Mag. Hannes Zimmermann, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Markus Baumgartner, Elisabeth Enzinger, Stadträtin Mag. Susanne Rosenkranz, Jakob Wörtl, Brigitte Ettenauer und Zivilschutzverbands-Bezirksleiter Markus Weber (von links).

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227